
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento competente, se a empresa 

que está retirando madeiras nas proximidades do Ribeirão Grande foi notificada a reparar

o pavimento asfáltico da Estrada Municipal Jesus Antônio de Miranda, que se deteriorou 

após o trânsito causado pelas carretas bitrem carregadas de eucaliptos por aquela via.

Senhor Presidente:

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao

Departamento  competente,  se  a  empresa  que  está  retirando  madeiras  nas  proximidades  do

Ribeirão  Grande  foi  notificada  a  reparar  o  pavimento  asfáltico  da  Estrada  Municipal  Jesus

Antônio de Miranda, que se deteriorou após o trânsito causado pelas carretas bitrem carregadas

de eucaliptos por aquela via.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de abril de 2023.

HERIVELTO VELA
Vereador - PT 
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